
 

 

 
Noviembre, 2024 

Queridos Miembros del COPLANCOR: 

Reciban un saludo fraterno cada uno de ustedes a nombre de los jóvenes Bautista de nuestro 

país. 

Desde el informe de abril a la fecha han existido muchos cambios que sin lugar a dudas no 

estaban dentro de nuestro calendario, pero hemos podido ver a Dios en cada momento y eso 

anima nuestro corazón. 

El Directorio actual finaliza su período en marzo del 2025, por lo que en nuestro congreso de 

Punta Arenas tendremos asamblea para cambio de Directorio y actualización de reglamentos. 

Al iniciar nuestro periodo comenzamos con 6 distritos organizados, tratando de permanecer 

y realizando actividades regulares en comunión con las iglesias locales. Actualmente, 

podemos señalar que hay once distritos trabajando con jóvenes deseosos y desafiados de 

buscar lo que Dios tiene para ellos y eso es algo para dar Gloria a Dios por su misericordia y 

fidelidad. Aún queda el desafío del extremo norte (Puerta Norte y Juventud Activa), donde 

sabemos que los jóvenes están comenzando a trabajar e incluso participan de nuestras 

actividades a nivel nacional, pero es importante acompañarlos y trabajar de manera 

intencionada en cómo organizarse según el contexto de ellos y para ello ya tenemos reuniones 

agendadas para proyectar el trabajo, por lo que podemos decir que todo el país está 

movilizado en favor de la juventud, buscando con propósito lo que Dios tiene para con 

nosotros. 

Para que el trabajo en las regiones con los jóvenes funcione, es vital la intencionalidad de los 

presidentes de asociaciones y de los pastores y damos gracias porque el Señor les ha 

inquietado a querer invertir en los jóvenes, entendiendo que ellos también son el presente de 

la iglesia y que necesitan de cuidado y guía.  

A lo largo de este año, tuvimos dos renuncias a nuestro equipo de trabajo. El primero fue el 

Pastor Felipe Morales y nuestro Vicepresidente Ignacio Arraño, ambos por motivos 

personales. En reemplazo del vicepresidente y según nuestros reglamentos, el Departamento 

Coordinador decidió que Sebastián Escobar, presidente de los jóvenes de la región de Maule 



 

 

asumiera este desafío hasta nuestra asamblea del 2025, ya que además él ya era parte del 

equipo de trabajo de la vicepresidencia.  

Aún nos queda un gran desafío, no sólo como UNJ, sino como obra, que es JUBLA 2026, 

donde nos señalaron que esperan de 800-1000 jóvenes de todo Latinoamérica y Estados 

Unidos, por lo que ya estamos trabajando para recibir el congreso en nuestro país y su aporte 

y servicio será fundamental.  

La UNJ tiene más de 200 iglesias afiliadas a sus regiones y por ende a la organización 

nacional. Lo anterior significa que trabajamos con más de mil jóvenes bautistas a nivel 

nacional, lo cual no es menor y nos responsabiliza a todos a seguir trabajando en favor de las 

Juventud y lo que Dios tiene para con nosotros. 

Agradecemos a Dios por nuestros Pastores Consejeros, Pra. Jocelyn Vivar y Pr. Marcelo 

Calcagno, que con amor nos guiaron durante estos años, pastoreando nuestro corazones y 

enseñandonos cómo ser mejores líderes, creyendo en nosotros incluso cuando ni nosotros 

mismos lo podíamos hacer. 

En lo personal, agradecida por el espacio de crecimiento y oportunidad de trabajar en función 

de lo que Dios puso en nuestros corazones, lo cual seguiremos haciendo desde otros espacios.  

Dios les bendiga. 

 

    

_____________________                                                    
Alejandra Zamorano                                                             

Presidenta UNJ 

 

 

 

 


